

## **Noch vor dem bevorstehenden Kontrollmarathon im Weserbergland**

### **Nicht geblitzt, aber gepustet: Alfelderin ist ihren Führerschein los**

**Alfeld (wbn).** Kommende Woche finden im Weserbergland breit angelegte Kontrollen der Polizei statt, in erster Linie Geschwindigkeitsmessungen, doch eine Alfelderin konnte es gar nicht erwarten kontrolliert zu werden.

Sie ist gestern Abend mit einem Atemalkoholwert von mehr als zwei Promille aufgefallen. Damit ist der Führerschein weg.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Alfeld: „Eine 38-jährige Alfelderin befährt mit ihrem Pkw am Sa., 05.04.14, um 22:20 Uhr, die Bahnhofstraße in Alfeld. Sie wird zur Durchführung einer allgemeinen Verkehrskontrolle von Alfelder Beamten angehalten und kontrolliert. Hierbei stellen die Beamten fest, dass die Alfelderin unter Alkoholeinfluß steht.

Ein durchgeführter Alko-Test bestätigt den Verdacht. Das Meßgerät zeigt einen Atemalkoholkonzentration von etwas über 2 Promille an. Der Alfelderin wird eine Blutprobe entnommen und ihr Führerschein sichergestellt. Gegen sie wird ein Strafverfahren eingeleitet.